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«Castilla-la Mancha es la región más favorecida por los
ingresos de la Comunidad Europea» dijo el ministro de
agricultura en su visita a Manzanares

Tras la tempestad que se
desencadenó en Ciudad Real
con motivo de la visita del Mi
nistro de Agricultura, vino la cal
ma en Manzanares den la ma
ñana del sábado 14 de mayo,
cuando hacia la una y cuarto se
personó en la Cooperativa de 2Q

Grado «Geresco». Luis Atienza
era recibido por el Alcalde de
Manzanares, Miguel Angel Po
zas y por el presidente de la
Cooperativa Ofelio López.

Ya en la sala de juntas de la
Cooperativa, junto al Ministro
Luis Atienza ocupaban la mesa
Miguel Angel Pozas, el diputa
do Javier Martín del Burgo, el
presidente regional de UCAMAN
Gregario Martín Zarco y Ofelio
López, que hizo uso de la pala
bra en primer lugar para dar la
bienvenida al Ministro en nom-
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bre de las 14 coope
rativas que integran
GERESCO y sus
4.500 socios quien
planteó los problemas
que actualmente tiene
la agricultura, a los
que se une la gran
sequía que padece
mos, por lo que pidió
al Ministro «especial
sensibilidad hacia los
cereales y las viñas y
un plan hidrológico
que no condene a
esta región a la mar
glnalidad».

A continuación
Luis Atienza manifes
tó que las últimas
campañas habían
sido razonablemente
positivas «aumentan

do la renta agraria, a pesar de la
sequía y haber compatibilizado la
reforma con la renta agraria con
la ayuda de 120 mil millones de
pesetas». Habló de las medidas

que ha tomado su Ministerio
para ayuda del agricultor: con
donaciones fiscales, reducción
del coeficiente para eIIRPF, an
ticipo de ayudas de la PAC, mo
ratorias en las tarifas y cánones
de riego, aplazamientos de pa
gos a la Seguridad Social y
préstamos al 0% de interés que
se han ampliado a cooperativas
y Sociedades Agrarias de
Transformación, expresando
que «Castilla-La Mancha ha
sido la región en la que más ha
subido la renta y se ha visto
más favorecida con las ayudas
de la Comunidad Europea».

Sobre la viña y el vino dijo
que quería despejar incertidum
bres, puesto que «no se apro
bará una reforma que perjudi
que a los vitivultores, por lo que
es necesario produci r con más
calidad, porque esa es la ma
yor protección, junto a las re
conversiones e inversiones ne
cesarias". Se mostró partidario
del cooperativismo por conside-
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